

Autant en emporte la Marne

Formation

Les lycéens vont créer des moules chocolat

n°543 - Du 6 au 19 novembre 2023 - pages 10

Formation

Les lycéens vont créer des moules chocolat

Des élèves de Première du lycée Jules Verne de Château-Thierry se sont rendus à l'entreprise Bassompierre-Scientax en zone industrielle le mercredi 11 octobre dernier pour mettre en place un projet ambitieux : concevoir des moules qui seront ensuite fabriqués par l'entreprise pour être remis à la chocolaterie Chevillote.

Ce projet qui offre aux élèves l'opportunité de développer leurs talents en design industriel servira d'évaluation lors de l'épreuve du baccalauréat. La phase de

conception devra être finalisée d'ici la fin du mois de février. Il s'agit pour le lycée, d'une première expérience de ce type de collaboration. « *Nous sommes en lien avec toutes les entreprises du territoire et la pédagogie par projet fonctionne bien mieux que des réalisations qui n'ont pas de débouchés concrets* », explique Stéphanie Rodrigues, proviseure de l'établissement castel. Rendez-vous dans quelques mois à la chocolaterie pour découvrir le fruit du travail de ces élèves, dont l'engagement et l'ingéniosité promettent un beau résultat. ●

